



An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 06.12.2019

Antrag: „Kreisstraßen“

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme des nachfolgenden Änderungsantrages zum Haushaltsplan 2020 auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung am 09.12.2019:

Der Kreistag möge beschließen:

Die im Produkt 120101 Kreisstraßen (Konto 6165000, Instandhaltung Sachanlagen, Infrastrukturvermögen) vorgesehen Mittel werden ab dem Haushaltsjahr 2020 bis auf weiteres auf 1.000.000,-- Euro angehoben.

Begründung:

Die im Bereich der Straßenunterhaltung (Konto 6165000) vorgesehenen Mittel haben sich im Vergleich zum Jahr 2016 von über 655.000 Euro auf geplante 425.000 Euro deutlich verringert. Dies hält die CDU-Kreistagsfraktion für eine falsche Weichenstellung. Nach unserer Auffassung lassen sich durch eine Steigerung der Unterhaltungsmittel langfristig deutlich mehr Mittel im Bereich der Straßensanierung einsparen. Entgegen der Diskussion im HFA am 02.12.2019 sind die im Konto 7171000 veranschlagten Mittel nur bedingt den Mitteln für die Straßenunterhaltung zuzurechnen, weil es sich hierbei um die Kostenpauschale für Hessenmobil handelt, aus der überwiegend die Planung, Verwaltung und Überwachung der Kreisstraßen bezahlt werden. Letztendlich werden also aus diesen Mitteln kaum Instandhaltungsmaßnahmen bezahlt.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer